

Vente Venezuela Aragua rechaza detenciones arbitrarias de más de 120 jóvenes el pasado 23 de enero

Desde la Dirección Ejecutiva Estadal (DEE) de Vente Venezuela en Aragua expresamos nuestro rechazo ante el secuestro de jóvenes, e incluso menores de edad, por parte de cuerpos seguridad del Estado al servicio del régimen de Nicolás Maduro.

Lo que está viviendo en este momento en nuestro país es alarmante y preocupante, en este sentido solo en el estado Aragua hay más de 120 secuestrados políticos, entre los cuales existen menores de edad. Sus familias están sufriendo sin poder constatar el estado físico de estos jóvenes, a quienes hacemos llegar toda nuestra solidaridad en estos momentos difíciles.

La detención de estos jóvenes es un delito que no tiene perdón y ningún tipo de justificación, por lo que hacemos un llamado a los jueces y fiscales de la entidad, que seguir órdenes no es justificación para violar la Constitución y los derechos fundamentales de los venezolanos.

Exigimos la inmediata liberación de nuestros conciudadanos, también hacemos responsables a las autoridades y al régimen por lo que pueda pasarles a estos jóvenes que ejercían su legítimo derecho a la protesta. A su vez, hacemos un llamado a los funcionarios militares a que desconozcan al usurpador y se pongan del lado de la Constitución y de los ciudadanos venezolanos.

Desde Vente Venezuela Aragua dejamos claro que vamos a seguir luchando junto a los ciudadanos en estos momentos donde estamos escribiendo un capítulo importantísimo de la historia republicana de nuestro país, y hemos decidido no sucumbir ante el régimen, y demostrarles que no existen espacios prohibidos para manifestar nuestra convicción en el rescate de la República y la reconquista de la Libertad.

Dirección Ejecutiva Estadal de Vente Venezuela Aragua

Maracay, 29 de enero de 2019